

JÓVENES MISIONEROS RECORRIERON LA DIÓCESIS

Comenzaron las vacaciones de verano para quienes están en la educación superior, y con eso la temporada de misiones, donde los jóvenes llevan la Palabra de Dios a distintas comunidades en todo el país.

Más de mil quinientos estudiantes de nuestro país y del extranjero, relacionados con la Pastoral UC, estarán conociendo, misionando, construyendo y trabajando para ayudar a otros, viendo en ellos el rostro de Cristo, a lo largo de Chile, y por supuesto, en la región de O'Higgins, donde distintas comunidades los acogieron con los brazos abiertos, entre el 3 y el 12 de enero.

Los misioneros tuvieron una misa de envío el pasado domingo 5 de enero en la Catedral de Santiago, que fue presidida por el cardenal Fernando Chomalí, quien los instó a mirar el mundo desde el pesebre, es decir, con una actitud humilde, de ser servidores.

MISIONANDO EN NUESTRA DIÓCESIS
En el sector de El Carmen, comuna de



Chépica, un grupo de 32 voluntarios de Capilla País construyó una capilla como parte de las Misiones de Verano organizadas por la Pastoral de la Pontificia Universidad Católica de Chile (Pastoral UC).

Con este proyecto busca fortalecer la vida espiritual y comunitaria de los vecinos de la zona, combinando el trabajo de construcción con diversas actividades pastorales. Entre las actividades programadas, destacó una cena comunitaria con los vecinos del sector, el rezo del Rosario de la Luz en el lugar donde se estaba construyendo la capilla, y un gran bingo vecinal que se realizó el 10 de enero.

En tanto que 20 alumnos de la pastoral de Duoc UC sede Plaza Vespucio, junto a cinco colaboradores y religiosas del instituto, estuvieron misionando en la localidad de Ciruelos, respondiendo al llamado de la Parroquia San Andrés.

Para Felipe González, coordinador general de pastoral de la sede, estas misiones son una expresión viva de la labor kerigmática de la Iglesia, y destacó la importancia que tienen para los estudiantes y la comunidad.

EN MACHALÍ

Entre el 5 y el 12 de enero, más de 200 jóvenes del colegio San Francisco Javier de Huechuraba, han estado recorriendo las calles de Machalí, acompañando a las personas, trabajando con niñas y



niños, y regalando un momento de amor y entrega cristiana.

Los sectores que recorrieron fueron: Las Lomas, Calicanto, Los Peumos, La Vinilla y 12 de febrero, que los recibieron contentos al ver que jóvenes católicos entregan su tiempo de vacaciones en esta labor. De ese modo, tanto en Machalí, Chépica y Ciruelos, los jóvenes están aportando con su grano de arena para acercar más a las personas al reino de Dios, evangelizando con gestos y símbolos que permiten dejar una huella imborrable en la fe de los misioneros y los misionados.

